

# ¿SERÁ?

#### Sin facultades

Los tres expresidentes del IFE, ahora INE, derrumbaron ayer una de las principales apuestas de la oposición, pues aclararon que el INE no está facultado para organizar elecciones primarias en el país y los expertos electorales pidieron que si se quiere cuidar al instituto no se le deben pedir cosas que no puede hacer, por lo que quedó descartada la opción de que un candidato único de PAN, PRI, PRD y quien se sume pueda salir de comicios previos. ¿Será?

#### La corrupción en Profeco

Con la tarde llegó la noticia de que a Ricardo Sheffield le amarraban las manos. El manotazo del Secretario de Gobernación, Adán Augusto López, se sintió hasta las oficinas de Circuito Interior con la destitución de algunos de sus operadores, como parte de una investigación y denuncias por corrupción tanto en la Fiscalía General de la República como en la Secretaría de la Función Pública, así como la sustitución inmediata, incluida la del subprocurador a donde mandó a una persona de su entera confianza... Don Sheffield ha tenido mala suerte, perdió una elección, le dieron la Profeco, la dejó para ir a otra elección que también perdió y regresó de nuevo a una dependencia que ahora le intervienen. ¿Será?

## Viaje vulnerable

La gira por Centroamérica podría estar en riesgo, ya que nos cuentan que luego de que el secretario de Estado de EU Anthony Blinken diera positivo a Covid, después de reunirse con el canciller Ebrard, éste último se vio obligado a realizarse una prueba PCR para detectar el virus. Ya hay quienes dicen que en caso de positivo se pospondría la visita del presidente López Obrador por países centroamericanos, ya que el titular del Ejecutivo debería hacerse una prueba por la convivencia que tuvo con su secretario de Relaciones Exteriores. ¿Será?

|    |   |   |       | 2  |     |          |  | PERIÓDICO | PÁGINA | FECHA      | SECCIÓN   |
|----|---|---|-------|----|-----|----------|--|-----------|--------|------------|-----------|
| ¥. | * | • | 34 34 | ** | 報 報 | #*<br>## |  | 21H®RAS   | 11     | 05/05/2022 | COLUMNAS  |
|    | * | * | *     | *  |     | *11      |  |           |        |            | ARTÍCULOS |

### Alcaldías, cuentas de la Revocación

Ahora que está listo el desglose de los votos obtenidos por cada alcaldía en la Revocación de Mandato, cuentan que desde el Antiguo Palacio del Ayuntamiento mandaron ya algunas felicitaciones a los ediles morenistas de las demarcaciones que más sufragios lograron. En específico, Xochimilco de José Carlos Acosta, Iztapalapa de Clara Brugada, y Gustavo A. Madero de Francisco Chíguil, superaron el 21% del listado nominal; es decir, todos tuvieron más de 69 mil votos el día de la jornada. ¿Será?